
2022 年 7 月 6 日に産研協働推進チームの服部准教授と奥村技術職員が、神戸薬

科大の宮田興子理事長を訪問し、懇談をしてきました。宮田先生は、2022年 3月

まで神戸薬科大の学長として教育・研究

に携わってこられた経験と深いご知見を

もって、また女性研究者の素晴らしいロ

ールモデルとして、今年度から産研協働

推進チームのアドバイザーをお務め下さ

います。 

 

懇談では、女性研究者が増加しない要因である

Leaky pipeline の現状や草の根レベルでの対策か

ら 、 ひ い て は STEM(Science, Technology, 

Engineering, and Mathematics)研究分野の進歩に

もつながる若手との積極的な意見交換など交流の

重要性を議論し、大変充実した場になりました。 

 

宮田先生のご意見を積極的に取り入れて、産研協働

推進チームの活動をさらに充実させ、産研を盛り上

げていきたいと思います。 


